
 

 
 

 
 

ATA 028/17 
 
 
Aos dezoito dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas, no Plenário 
da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima oitava SESSÃO ORDINÁRIA da primeira Sessão 
Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam 
presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, 
Alex Sandro Fallavena da Rocha, Manoel Renato dos Santos Silva, Mateus Romeira de Lima, 
Luciane Teifke Pacheco, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi e Rodrigo Semensatto de 
Lima. Havendo “quórum”, o Presidente Nercio, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a 
sessão. A ATA 027/17, previamente recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por 
unanimidade. Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não 
houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS A PREFEITURA:  Não houve. 
EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, não houve nenhum 
vereador inscrito. Em COMUNICAÇÕES, não houve nenhum vereador inscrito. Em seguida, passou-
se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas as seguintes proposições: 
MOÇÃO DE RECONHECIMENTO Nº 007/2017 propõe que Câmara Municipal encaminhe 
MANIFESTAÇÃO DE RECONHECIMENTO em homenagem ao piá ROGER GARCIA DE LIMA, que 
realizou a distribuição da Centelha da Chama Crioula aos CTGs da 2º Região Tradicionalista. 
JUSTIFICATIVA: Roger Garcia de Lima de apenas 9 anos, realizou o percurso de 200 km no lombo 
do cavalo juntamente com os demais cavalarianos de Barão do Triunfo até o município de General 
de Câmara para a busca da Centelha da Chama Crioula, onde foi surpreendido pelo convite do 
Coordenador da 2º RT para fazer a distribuição do Fogo Simbólico para demais regiões. Após, 
passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Os vereadores TIAGO, Líder do PP, ALEX 
SANDRO, Líder do PDT, DIOGO, Líder do PSDB e LUCIANE, Líder do PSD abriram mão da 
palavra. Usou a palavra o VEREADOR MANOEL RENATO, Líder do PMDB, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Afirmou que chegou um projeto 
de lei na Casa hoje, sobre o qual já conversou e no que depender da sua vontade podem contar com 
o apoio. Comentou que o projeto é sobre a realização de um campeonato de futebol, tem certeza 
que será aprovado pela Câmara. Desejou votos de pesar às famílias que perderam seus familiares, 
a Dona Erondina e o Nelsinho. Parabenizou a todos os aniversariantes da semana, em especial a 
Dalvana. A pedido do patrão do CTG, convidou a todos para a missa crioula e almoço dia vinte de 
setembro no CTG. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente 
quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Explicou que a Sessão está sendo mais rápida 
hoje porque logo mais haverá a Sessão Solene no CTG. Deixou seus pesares às famílias de Dona 
Erondina, senhor Nelsinho e senhor Noi. Parabenizou a Dalvana pela passagem do aniversário. 
Convidou a todos para participar da Sessão Solene no CTG a partir das dezenove horas e trinta 
minutos. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convidando a todos 
para a próxima Sessão Ordinária, dia vinte e cinco de setembro de 2017, no mesmo horário e local. 
 

Sala de Sessões, 18 de setembro de 2017. 
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